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Mgr Echevarria : « Je
voudrais
aujourd’hui rendre
grâces »

Déclarations du prélat de l'Opus
Dei à l'annonce des
canonisations de neuf
bienheureux, parmi lesquels le
bienheureux Josémaria Escriva.

8 mars 2002

« Le pape vient d’annoncer les dates
des cérémonies de canonisation de
neuf bienheureux: un prêtre
séculier, cinq religieux, deux



religieuses et un laïc. Chacun a vécu
à une époque, dans un pays et dans
des circonstances différents. Chacun
a eu sa propre personnalité. Mais
l’on peut discerner chez tous des
traits communs. Chez les saints on
retrouve toujours la fécondité de
l’Église, répandue à travers le monde
comme une semence de sainteté,
grâce au témoignage de vie
chrétienne de ses enfants.

« Padre Pio, fidèle au charisme des
Capucins, nous rappelle la
profondeur de l’amour avec lequel
Dieu nous aime, amour communiqué
à travers l’Église par les sacrements,
en particulier la Pénitence et
l’Eucharistie. Juan Diego a été le
premier à recevoir la visite de Notre
Dame à Guadalupe, où chaque année
des millions de pèlerins prient Sainte
Marie. Dans l’histoire de Josémaria
Escriva, nous découvrons la trace
lumineuse de parents chrétiens, dont
il a reçu l’héritage précieux de la foi ;



d’évêques qui ne lui ménagèrent pas
leur appui, afin qu’il puisse
développer sa tâche d’évangélisation
; de nombreux prêtres, religieux et
religieuses, avec lesquels il maintint
une relation fraternelle pendant tout
sa vie ; et de milliers de laïcs qui ont
su transformer en réalité son
message de sanctification du travail
ordinaire au milieu du monde.

« C’est pourquoi aujourd’hui, je
voudrais simplement rendre grâces !
Exprimer ma reconnaissance à la
Très Sainte Trinité, qui nous envoie
le cadeau de ses saints ; à la sainte
Église, famille des enfants de Dieu,
unie par le lien de la charité ; aux
parents et aux frères et sœurs du
bienheureux Josémaria ; à tous les
prêtres, religieux, laïcs, hommes et
femmes, qui sont intervenus de
quelque manière dans sa formation.
Merci aussi, du plus profond de mon
âme, à tous les pauvres et aux
malades qui lui ont donné



généreusement la seule chose qu’ils
avaient, et qui ont converti leurs
souffrances en prière pour le travail
sacerdotal du fondateur de l’Opus
Dei. Je pense que c’est aujourd’hui un
bon moment pour se souvenir de ces
milliers de personnes, dont les noms,
dans bien des cas, nous sont
inconnus. Et c’est aussi une
magnifique occasion de ressentir de
nouveau la responsabilité de ne pas
priver de prière et de charité ceux
qui nous entourent, parce que nous
sommes tous appelés à être saints. »

pdf | document généré
automatiquement depuis https://

opusdei.org/fr-be/article/mgr-
echevarria-je-voudrais-aujourdhui-

rendre-graces/ (23 juil. 2025)

https://opusdei.org/fr-be/article/mgr-echevarria-je-voudrais-aujourdhui-rendre-graces/
https://opusdei.org/fr-be/article/mgr-echevarria-je-voudrais-aujourdhui-rendre-graces/
https://opusdei.org/fr-be/article/mgr-echevarria-je-voudrais-aujourdhui-rendre-graces/
https://opusdei.org/fr-be/article/mgr-echevarria-je-voudrais-aujourdhui-rendre-graces/

	Mgr Echevarria : « Je voudrais aujourd’hui rendre grâces »

